

**MODEL PENINGKATAN KINERJA APARATUR MELALUI
EMOTIONAL STABILITY DAN KOMPETENSI PROFESIONAL
YANG DIPERKUAT MELALUI *WORKPLACE SPIRITUALITY***

TESIS

Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
Guna Mencapai Derajat S-2

**Program Pascasarjana Universitas Islam Sultan Agung Semarang
Program Studi : Magister Manajemen
Konsentrasi : Magister Manajemen Sumber Daya Manusia**



Diajukan Oleh :

AGENG SETYAWAN
NIM. MM. 15531684

**PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

MODEL PENINGKATAN KINERJA APARATUR MELALUI
EMOTIONAL STABILITY DAN KOMPETENSI PROFESIONAL
YANG DIPERKUAT MELALUI *WORKPLACE SPIRITUALITY*

Disusun Oleh :
AGENG SETYAWAN
NIM. MM. 15531684

Telah dipertahankan di depan penguji
Pada tanggal 31 Maret 2017

Susunan Dewan Penguji

Pembimbing

Penguji I

Dr. Heru Sulistyono, SE, M.Si

Prof. Dr. Hj. Tatiek Nurhayati, MM
Penguji II

Dr. Ibnu Khajar, SE, M.Si

Tesis ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan
Untuk memperoleh Gelar Magister Manajemen
Tanggal April 2017

Drs. Widiyanto, M.Si, PhD
Ketua Program Studi Magister Manajemen

KATA PENGANTAR

Dengan mengucap puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat, hidayah serta inayahNya sehingga penulisan Tesis dengan judul “**MODEL PENINGKATAN KINERJA APARATUR MELALUI *EMOTIONAL STABILITY* DAN KOMPETENSI PROFESIONAL YANG DIPERKUAT MELALUI *WORKPLACE SPIRITUALITY*** ini dapat terselesaikan.

Penulisan Tesis ini merupakan kewajiban untuk melengkapi tugas serta syarat untuk menyelesaikan Program Studi Magister Manajemen (S2) pada Universitas Islam Sultan Agung Semarang Tahun 2017. Tesis ini penulis telah banyak mendapatkan pengarahan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, yang telah rela dan ikhlas membantu menyelesaikan penyusunan ini. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang mendalam kepada :

1. Bpk. Drs. Widiyanto, M.Si., Ph.D, selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Islam Sultan Agung Semarang
2. Ibu Olivia Fachrunissa, SE, M.Si., P.h.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Bpk. Heru Sulistyio, SE, M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang telah dengan sabar memberikan bimbingan, saran, petunjuk dan selalu meluangkan waktunya dalam menyelesaikan penulisan ini.
4. Segenap Dosen Program Studi Magister Manajemen Universitas Islam Sultan Agung Semarang, yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang berguna bagi penulis.

5. Bapak dan Ibunda tercinta atas dukungan moral dan doa yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan ini.
6. Istri dan anak - anakku yang selalu mendampingi dalam menyelesaikan penulisan ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, motivasi dan dorongan dalam menyelesaikan penulisan ini.

Semoga Allah SWT berkenan membalas budi baik bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan, petunjuk, motivasi dan bimbingannya sehingga tersusunnya Tesis ini.

Akhirnya, penulis berharap semoga penulisan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi khasanah ilmu pengetahuan. Amin

Semarang, Maret 2017

Penulis,

AGENG SETYAWAN, SE